



Versammlungsplan Juni 2020

Liebe Geschwister,

entsprechend der Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg sind seit 10. Mai inzwischen wieder Gottesdienste unter strengen Auflagen erlaubt, unter Einhaltung der Hygienemaßregeln und ohne Singen. Wir laden vorläufig zu folgenden Veranstaltungen ein, um erste Erfahrungen zu sammeln. Das digitale und schriftliche Angebot bleibt weiter bestehen. Wir bleiben auch telefonisch erreichbar.

Mit herzlichen Grüßen

Pfarrerin Anne Schulze und Pfarrer Christoph Reichel

Einladungen:

Samstag, 30. Mai

19.00 Uhr Meditation und Begegnung – ein anderer Gottesdienst
im Gemeindezentrum, Badwasen 6
(Pfarrerin Anne Schulze)
Kollekte: Flüchtlingscamp Dzaleka

Sonntag, 07. Juni – Trinitatis

10.00 Uhr Predigtgottesdienst
im Gemeindezentrum, Badwasen 6
(Pfarrer Gregson Erasmus, Pfarrerin Anne Schulze, Frau Annelie Schmitt)
Kollekte: Elim Home in Südafrika

Sonntag, 14. Juni – 1. Sonntag nach Trinitatis

10.00 Uhr Predigtgottesdienst im Freien mit dem Bläserchor
im Innenhof der Ev. Akademie Bad Boll (bei schlechtem Wetter wird ein Raum zur Verfügung stehen)
(Pfarrerin Anne Schulze)
Kollekte: Solaranlage Ndola in Sambia

Samstag, 20. Juni

19.00 Uhr Meditation und Begegnung – ein anderer Gottesdienst
im Gemeindezentrum, Badwasen 6
(Pfarrer Christoph Reichel)
Kollekte: Jahresprojekt „Ein verbindendes Netz“

Samstag, 27. Juni

19.00 Uhr Meditation und Begegnung – ein anderer Gottesdienst
im Gemeindezentrum, Badwasen 6
(Pfarrerin Andrea Rosenberger-Herb)
Kollekte: Solaranlage Ndola in Sambia

Absage HMM-Jahrestagung und Missionsfest 2020

Wie die meisten Veranstaltungen musste auch die für den 26.-28. Juni in Bad Boll geplante Jahrestagung der Herrnhuter Missionshilfe abgesagt werden. Auch die Planung des Missionsfestes, die in Verbindung mit der Jahrestagung stattfinden sollte, ist durch die Auflagen für Gottesdienste, die Sperrung des Kurparks und des Kirchensaals im Kurhaus hinfällig geworden. Was aber bleibt, ist unser Engagement für das Jahresprojekt Mission. Wir haben uns in diesem Jahr vorgenommen, den Bau einer Solaranlage auf dem Dach der Berufsschule in Ndola / Sambia mit unseren Spenden zu unterstützen. Das können und wollen wir auch weiterhin tun durch Kollekten, Spenden und – wenn möglich – weitere Aktionen. Trotz der Corona-Krise braucht es weiterhin die Unterstützung von nachhaltigen Aufbauprojekten in den Partnerkirchen des Südens. Wir hoffen, dass es irgendwann möglich sein wird, eine Informationsveranstaltung mit Br. Fred Walch zu halten, der inzwischen aus Ndola zurückgekehrt ist.

Spenden für die Solaranlage Ndola können auf das Konto: DE08 6105 0000 0000 0976 28 der Herrnhuter Brüdergemeine Bad Boll mit dem Vermerk „Missionsprojekt Sambia“ überwiesen werden.